



# **UWG**

**Unabhängige Wählergemeinschaft  
Schalksmühle**

## **David Sönnecken**

Heedfeld 16, 58579 Schalksmühle  
[David.Soennecken@uwg-schalksmuehle.de](mailto:David.Soennecken@uwg-schalksmuehle.de)

**Hallo, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

bei dieser Wahl kandidiere ich erstmalig für die UWG Schalksmühle, die unabhängige Wählergemeinschaft in und für Schalksmühle. Wir als UWG verstehen uns bewusst als Alternative zu den etablierten Parteien. Wir müssen keine - von wem auch immer - festgelegten Partei- oder Regierungspositionen vertreten. Wir sind eigenständig und verfolgen eine „Politik für Schalksmühle“.

Da ich erstmalig kandidiere, möchte ich mich Ihnen kurz vorstellen:

Mein Name ist David Sönnecken, im 30ten Lebensjahr lebe und wohne ich in unserer Gemeinde, in 4ter Generation im Altdorf Heedfeld.

Mein Wohnort ist zugleich auch mein Arbeitsplatz. Jeden Tag bin ich vor Ort und im Ort unterwegs als ihr Schornsteinfegermeister, angestellt bei dem bevollmächtigten Schornsteinfeger für Schalksmühle.

Die Familie und der Beruf lenken mein Anliegen auf unsere schöne Gemeinde. Jetzt und hier, für unsere Zukunft, gemeinsam mit der UWG für Schalksmühle das GUTE erhalten und NEUES mitgestalten - dafür stehe ich und bringe mich gerne ein.

Für die Menschen hier und ihre Anliegen, für Schalksmühle mit seinen verschiedenen Ortsteilen und Höhenlagen, hierfür möchte ich mich einsetzen. Es gibt viele Zukunftsthemen, die gerade junge Menschen wie mich bewegen, sei es Klima- und Umweltschutz, die Weiterentwicklung von Kitas und Schulen, die Mobilität und das Wohnen von morgen, die Sicherung von Arbeitsplätzen vor Ort – um nur einige zu nennen.

Deshalb kandidiere ich für die UWG Schalksmühle, der ich seit einigen Jahren verbunden bin und bei der und mit der ich diese Themen voranbringen und mich einbringen kann.

Aktiv zuhörend, hinsehend, anstehende Dinge aus- und ansprechend, ortsteilspezifisch und übergreifend für Sie, für uns alle.

Damit dieses möglich wird, bitte ich Sie, mir und damit der UWG Schalksmühle bei der Wahl am 13. September Ihr Vertrauen durch Ihre Stimme auszusprechen.

Mit herzlichem Gruß!

Ihr